

**Nombre del alumno: Jose Antonio
Borrallés Morales**

**Nombre del profesor: Erik Castañeda
Ochoa**

**Nombre del trabajo: Ensayo
(documental)**

PASIÓN POR EDUCAR

**Materia: Lectura, expresión oral y
escrita**

Grado: 1 er semestre

Grupo: BEN01EMM0121-A

Hecho en México documental

La gente en México ha sabido sostenerse debido a los grandes cambios que hace la tasa de la economía, la gente ha demostrado que con tan solo la cabeza y aprendiendo arte urbano han salido a las calles con la finalidad de entretener a las personas en cada semáforo, cuando van de camino a su trabajo o regresan de un intenso y estresante día así los artistas con solo sacarles una sonrisa a esas personas y lograrle quitar el estrés que los acompaña la mayor parte de las veces son premiados con pequeñas cantidades de dinero.

Las cuales le ayuda demasiado aunque no lo parezca, el tipo de personas que sale a las calles a laborar el arte urbano se debe más a la falta de sustento económico, lo ejercen comúnmente para ganarse el plato del día a día, aunque la mayoría de las actividades que realizan para entretener a la gente son de muy alto riesgo a veces existen conflictos entre las mismas personas por las zonas para laborar, algunas las pelean por que se llegan a saturar de carros donde por lo general le va mejor que en las partes donde no circula la gente recurrente mente por ciertas zonas ocurren conflictos y a veces se suelen exagerar al grado de terminar con alguna vida todo por llevar un ingreso a la familia.

Otro trabajo del arte urbano es el de payaso aquellos que tienen el propósito de sacarle una sonrisa a las personas, los payasos a veces son muy discriminados hasta por su familia por no aceptar lo que les gusta hacer o a lo que ya se acostumbraron a hacer y les genera alegría sacar una sonrisa a las personas que más le hace falta y ya no es tanto por el ingreso económico que les genera.

Por lo general el gobierno está en contra de las personas que ejerce este tipo de arte por la negligencia de las personas bajo el consumo de ciertas sustancias nocivas para el cuerpo que les puede llegar a afectar en su carácter o estado mental a tal grado de ocasionar problema, pero por el otro lado de la moneda ciertos gobiernos de cada estado los apoya por lo que ellos entienden el tipo de situación

en la que ese tipo de personas vive y les brindan apoyo hasta sustentos económicos para que pueda mejorar la calidad de vida de esas personas.

Bibliografía

<https://www.youtube.com/watch?v=9SgQFZw60gE>